

Trillo dice que Soria es incapaz de defender el Júcar-Vinalopó porque desconoce la provincia

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN El cabeza de lista del PP por Alicante, Federico Trillo, consideró ayer que el candidato socialista por Alicante al Congreso de los Diputados, Bernat Soria, es "incapaz" de respaldar la política hídrica del Gobierno de Zapatero y lamentó que "desconozca las necesidades" de la provincia de Alicante, según informaron hoy en un comunicado fuentes del PP. Trillo se refirió así a las declaraciones del titular de Sanidad, Bernat Soria, durante su visita a Alicante, en las que descartó tomar postura sobre qué toma del Júcar-Vinalopó es la más adecuada, y, en este sentido, lamentó que el candidato socialista "prefiera callar sobre el cambio del trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, impuesto por el Ministerio de Medio Ambiente, antes que defender los intereses de los regantes de la provincia".

Para Trillo, Soria es "un candidato que desconoce las necesidades y las inquietudes de Alicante, ya que ha estado demasiado tiempo despreocupado de su tierra, sus raíces y de las cuestiones alicantinas y valencianas". En esta línea, lo calificó como "convidado de cartón-piedra", ya que "un candidato que no defiende la llegada del agua, la seguridad ciudadana, la financiación que se merece nuestro territorio y esquivando la llegada del AVE a Alicante no está preparado para representar a los alicantinos".

Por ello, el candidato popular por Alicante invitó a Soria a "hacer tal análisis detallado para darse cuenta de los disparates que en materia hídrica hace su partido" y le exigió que "defienda los intereses alicantinos con sensatez, sentido común y valentía, tal y como hace el PP". Asimismo, denunció que el Gobierno socialista "no ha hecho nada por mejorar la situación de sequía en la Comunidad porque su política hídrica es una antología de despropósitos" al tiempo que lamentó que "mientras el Ejecutivo de Camps lleva a cabo medidas para salvaguardar la situación, los socialistas ponen obstáculos en el camino para evitar el progreso de nuestro territorio".

Por otro lado, un portavoz autorizado de la Confederación Empresarial de la Provincia -Coepa- apuntó, en relación, al dictamen del comité de expertos de Medio Ambiente cuestionando la sequía que "siempre hemos dicho que la desalinización es un complemento, pero no puede ser la única solución por ser cara y tiene un coste energético incalculable", aseveró.